~いつも元気で明るい関町福祉園~

第22号 発行日令和6年6月14日

発行者:社会福祉法人東京援護協会 練馬区立関町福祉園

施設長 木村勝巳

住 所:東京都練馬区関町南3-15-35

電 話:03-3594-0217 FAX:03-3594-0218

URL: https://www.tokyoengokyokai.or.jp/16sekimachi/









窓オープンガーテンを開催しました窓

5月1日と15日に春のオープンガーデンを開催しました。オープンガーデンは、 園庭を地域の方々に見ていただくことを目的としており、 花々が咲き誇り、 緑があふれる美しい景色を多くの方々にご覧いただきました。

昨年から来ていただいている方々だけでなく、通りがかりで立ち寄っていただいた方々もいらっしゃいました。

関町福祉園では、引き続きボランティアの方々のご協力を得ながら、ガーデン作りに力を入れていきます。今後も地域の皆様との交流を大切にし、さまざまなイベント等を通じて地域に貢献していきたいと考えています。







こすもす班活動紹介



今年度のこすもす班は、新入園者を2名お迎えし12名になりました。春の訪れとともに、園庭に咲いた色とりどりのチューリップのように毎日明るく、賑やかな雰囲気の中で活動をしています。

利用者の皆さんは活発に活動に参加され、今回の輪投げを大変楽しみにされていました。ゲームが始まると皆さん真剣な眼差しで的を狙って輪っかを投げ、自分の順番でない時も笑顔で声援を送り、一体感を感じることのできた活動となりました。







すみれ班活動紹介













すみれ班の今年度最初の外出は、東伏見公園まで出かけてお花見を楽しんできました。満開の桜や季節の花々を楽しみながら公園内を散策し、とても綺麗な景色を見て皆さん嬉しそうな笑顔をされていました。

園内のウッドデッキでは西武線の電車を間近で見る事ができ、速いスピードで電車が通り過ぎる度に目で追いかけて喜ばれていました。また、満開の桜や電車のフォトスポットをバックに記念写真を撮ると、皆さんとても良い表情をされていました。









ひまわり班活動紹介









今年度のひまわり班は、2名の利用者さんが増え、一段とにぎやかになりました。活動も運動や外出活動に加えて、引き続きアトリエ活動にも力を入れています。毎回大きな画用紙に絵の具をぬり、皆さんで仕上げています。

完成した作品はしばらくの間、2階の踊り場に飾り、その後、缶バッチのデザイン絵などになります。皆さん毎月、アトリエ活動を楽しみにされていて、今回も真剣な表情で参加されていました。











園内宿泊行事



5月30日~31日にかけて、新入園者を対象とした園内宿泊を実施しました(自然災害等で緊急宿泊となった場合を想定した訓練です)。

停電時を想定した暗闇体験では、ランタンの使用方法や、電気が付かない園内がどのぐらい暗いのか?等を経験して頂きました。ランタンを実際に灯し園内を歩くことで、今まで以上に電気のあいがたみを感じる良いきっかけになりました。

その後は、ホールで就寝し、朝食には備蓄食の体験として、アルファ米のわかめご飯、鶏がゆを美味しくいただきました。 袋の中で出来上がる不思議なご飯に、 皆さん興味深々なご様子でした。







ねいいちマーケット

4月25日(木)練馬区役所本庁舎 1 階アトリウム で開催したねいいちマーケットに自主生産品販売の ため参加してきました。

商品の受け渡しや、お釣りを渡す等で、お客様と 交流をすることができました。会場に足を運んでく ださっていた方々に、「いらっしゃいませ」と元気良く 接客していました。







塩かけ地蔵まつり

4月27日(土)上石神井にある智福寺で開催された "塩かけ地蔵まつり" に 関町福祉園の自主生産品販売のため参加しました。智福寺のご住職は地域 の人々が交流を深め、楽しみを共有する場を提供しており、商店街のお店や 練馬区の福祉施設も 4 団体参加させていただきました。

今後もお彼岸やお祭りがある時は参加してほしいとのお言葉をいただきま した。これからも地域との交流を行っていきますので、お時間がありましたら 是非お越しください。





東京援護協会では、各施設のイベントや活動の情報をホームページで発信しています。

関町福祉園もお祭りやオープンガーデン等のイベントや日々の活動の様子を掲載しています。



ぜひ、関町福祉園のページをご覧ください!!





練馬区立関町福祉園ホームページ↓↓

https://www.tokyoengokyokai.or.jp/16sekimachi/



今年もジメジメとした梅雨どきがやってきました。 福祉園では感 染症対策に気をつけつつ、 梅雨にも負けないよう、 利用者の皆さん が元気に活動しています!!暑い日が続きますので、熱中症にも気を 付けてこれからの夏本番を乗り切っていきましょう!

(畑中・森谷・豊田美・屋部・星川・井上)